



島根県立矢上高等学校

あなたの夢、応援します！

2013.July

7  
vol.12

# 矢高ニュースレター

この情報誌は、地元の皆さんに矢上高校の活動をタイムリーにお伝えします。



男子バスケットボール部  
20年ぶりの快挙!

島根県高等学校  
第3位 総合体育大会

## 結果

- 1回戦：vs 横田 121-13 勝利
- 2回戦：vs 浜田 67-41 勝利
- 準々決勝：vs 松江北 59-55 勝利
- 準決勝：vs 松江東 63-99 敗退

20年ぶりの3位になることができたので良かったです。

細木先生をはじめ、支えてくださった先生方、地域の方々、保護者の方々に感謝したいです。

1、2年生の人には僕たちが今年果たせなかったインターハイに行ってほしいです。

応援ありがとうございました。

準決勝 松江東高戦の様子

## 5月27日 養老孟司先生講演会開催！



全体講演



生徒との進行の打ち合わせ



からだを鍛えることが大切

5月27日(月)島根県中山間地域研究センター主催により、当センター特別顧問の養老孟司先生特別講義が開催されました。

全体講演では「ふるさと未来予想図～君たちに伝えたいこと～」をテーマに森と海の関係や東日本大震災で被災した気仙沼の話を紹介され、「生き方によっては世界に繋がっている」、「有るものはどうやって上手に使うのか」など、生徒に対してアドバイスをしておられました。

特別授業では「脳がよろこぶ学び方」と題して講義していただき、「脳はからだの一部。決まりきった使い方ではない方法でからだを鍛えることが大切」、「解けるまで自分で考えることが勉強」などアドバイスをいただきました。また、生徒の質問にも答えていただき、とても楽しい講義になりました。

# 平成25年度 第51回 島根県高等学校総合体育大会 結果!

[男女総合]Bグループ 第5位(33点) [男子総合]第6位(17点) [女子総合]第4位(16点)

<b>バレーボール部</b>	<b>結果</b> :vs 松江市女 0-2 敗退	私たちバレー部は、松江市立女子高校と対戦し、0-2で負けました。1セット目の初めは自分たちのプレーがしっかりとできていた、いい入りでしたが、だんだん相手のペースにのまれ、12-25でした。2セット目はなかなかリズムがつくれず11-25でした。思うようなプレーができず悔し涙を流している選手もいましたが、試合中は笑顔がたくさんあふれていて良かったです。みんなが感謝の気持ちを持ち、チームが1つになれた試合でした。 応援してくださったみなさん、ありがとうございました。	<b>女子バスケットボール部</b>	<b>結果</b> 1回戦:vs 隠岐 60-57 勝利 2回戦:vs 松江南 38-76 敗退	目標であるベスト8には届きませんでしたが、チーム全員で最後まで全力で戦うことができました。最高の仲間と最高のバスケができたと思います。 また、地域の方々、保護者の方々、先生方、生徒会のみなさんははじめ生徒の皆さん、男子バスケ部などたくさんの人たちのお陰で部活動として大会に出場することができたことに本当に感謝しています。 3年生にとっては最後の大会となりましたが、1・2年生には感謝の気持ちを忘れず、頑張ってほしいと思います。
<b>男子ソフトテニス部</b>	<b>結果</b> :団体 vs 津和野 0-3 敗退	僕たち男子ソフトテニス部は個人戦3ペアが1回戦敗退、1ペアが2回戦敗退という結果でした。 1・2年生はこれからも一生懸命練習してしっかり結果を残してください。 これまで色々な人たちに助けてもらひ練習してきました。これからも感謝の気持ちを忘れず頑張ってほしいと思います。	<b>女子ソフトテニス部</b>	<b>結果</b> :団体 vs 出雲商業 0-3 敗退	私たち女子ソフトテニス部は個人戦2ペアが2回戦敗退、1ペアが3回戦敗退という結果でしたが3ペアとも粘り強く戦うことができたので、悔いの残らない試合ができたと思います。 少ない人数ですがみんなで戦うことができてよかったです。 1・2年生はこれから大変なことがあると思いますが来年の総体に向けて頑張ってください。応援ありがとうございます。
<b>卓球部</b>	<b>結果</b> 男子団体:vs 大東 1-3 敗退 女子団体:第3位 ダブルス:大島・八田組 第5位	今大会は、3年生にとって集大成となる大会で、満足できた人もそうでない人もいましたが、楽しく大会を終えられたと思います。 これまで私たちを支えてくれたたくさんの方々に感謝したいです。 女子は、まだ中国大会が残っているので、総体でできなかったことをそこで最後に発揮してみたいと思います。応援ありがとうございました。	<b>バドミントン部</b>	<b>結果</b> :団体 男子 vs 出雲 0-3 敗退	個人戦はシングルス・ダブルスともに初戦敗退でした。 団体戦と個人戦は、1セットも取れなくて負けた者や、1セット取って負けた人もいましたが、みんな諦めず頑張り今まで一番良い試合がきました。 1・2年生は練習など大変だなと思うときもあると思いますが、日々の練習が大会につながって力を発揮すると思うので、最後まであきらめず頑張ってください。
<b>剣道部</b>	<b>結果</b> 男子団体:vs 出雲商業 0-3 敗退 女子団体:vs 大東 2-3 敗退	団体戦は負けましたが、相手に負けない声と気迫で戦うことができました。個人戦は、杉原、大畠、前原が2回戦まで進出することができました。いい結果は残せませんでしたが、部員18人が一つになって戦うことができたので、いい大会になりました。 1・2年生はこれから辛いことがたくさんあると思いますが、3年間続けることで得るものがあると思うので、あきらめず、最後まで頑張ってください。	<b>陸上部</b>	<b>結果</b> :3-3 佐々木紗葵恵 やり投げ 第4位 中国大会出場	今回の総体では13人の選手が今季自己ベストを出し、そのうち3年生が8人自己ベストを出したので3年生は悔いのない大会になったと思います。 その中でも、女子やり投げで佐々木が4位入賞し、中国大会に出場します。 1・2年生には、これからしっかり練習して来年も中国大会に1人でも多く出られるように頑張ってください。

## 矢高 笑顔! 元気! プロジェクト

県の離島中山間地域の高校魅力化活性化事業が始まり、本校も「矢高笑顔!元気!プロジェクト」として邑南町と連携し矢上高校の魅力と活力ある高等学校づくりを進めています。

矢上高校、  
矢上高校教育振興会、  
邑南町役場  
連携プロジェクト!!



### 昨年度

昨年度は、公立邑智病院・邑南町役場での研修、先輩社会人出張講座、邑南町のお土産作りプロジェクト、ロボット製作、スイーツ甲子園地方

大会への参加、著名人、選手による講演や指導、矢上駅看板製作、おなんケーブルテレビ矢高支部結成、ニュースレター発行など多くの事業を行いました。



### 今年度

今年度は新たにおなんケーブル矢高支部の番組放映、邑南町の課題に目を向け、改善策を提案する発表会「矢高生から邑南町へのまちづくり提言」、矢高生と島根大学留学生との交流会、邑南町内の小中学校・石見養護学校との交流などを計画しています!

### ご意見・お問い合わせ

島根県立矢上高等学校

島根県立矢上高等学校 教育振興会

<http://www.yakami.ed.jp/>

矢上高校

検索



次号は  
10月号予定  
お楽しみに!



TEL: 0855-95-1105